

令和7年度 長野市立若穂公民館運営審議会 議事録

1 日 時 令和7年6月25日（水） 午後2時～3時

2 場 所 若穂公民館 1階教室

3 出席者 運営審議委員9名、事務局2名、傍聴者なし

4 会長選任 互選により選出
会長
同職務代理

5 協議事項

- (1) 令和6年度若穂公民館事業報告について
- (2) 令和7年度若穂公民館事業概要について

6 協議概要

令和6年度若穂公民館事業報告について 質問・意見等

特になし

令和7年度若穂公民館事業概要について 質問・意見等

○委員 資料には、6月の球技大会と2月の冬季体育デーは開催しませんとあるが、住民のなかには今年も開催しないのかどうなのかと思っている人もいる。開催しないことをどこかで周知するといい。今年度開催しないことになった経過もお聞きしたい。
また、代わりに公民館の講座でソフトバレーや囲碁ボールなどの体育事業を取り入れてはどうか。

○事務局 令和6年度末の地域公民館部会役員会において、役員や理事の皆さんに7年度の社会体育事業実施について議論していただき、役員や地域の皆さんへの負担を軽減したいという意見が多く、7年度は球技大会と冬季体育デーは実施しないことになった。あくまで7年度についての議論ということです。地域の皆さんに伝わっていないとすると、何かしらこれから検討したい。
また、公民館の講座で体育事業に取り組むことに関しては、道具などの用意がある競技もあるので、講座としてやってみることも考えられると思う。

○事務局 7月12日に開催する「防災教室」について案内

○委 員 令和元年東日本台風の時は、犀川の水は増えていなかったので、落合うところで千曲川の水が犀川の水を押し上げていた。犀川流域にも雨が降り水が増えていたら、若穂地域はもっと厳しい状況になっていた。土手を上げる計画もあるがまだ先になる。危機感を持って欲しいので、この講座は防災について考える良い機会になる。

○委 員 地域の餅つき行事の時に、火を起こすところからやっていて、災害時にも役立つと思う。また、同じ材料でも色々な違う料理をつくるということも出来る。地域に食生活改善の団体もあるので活動を生かせればと思う。

○委 員 防災に関してはやれることが多い。

○委 員 私の町では、地区の皆さんで「お茶のみバンド」を始めて4年目になる。高校3年生から80才過ぎの15人で、孫のメロディオンやりコーダーを使って、普段は各自練習をして、町の集まりの時に発表している。見ている人より演奏している人の方が多くて、皆さん楽しんで活動している。日頃会うと「練習やってるかい」と声を掛け合って話をするようになり、地域の交流がとても進んだ。日頃からのそういう交流は本当に大事なことだと思う。

○事務局 「防災教室」を地域で災害に備えるきっかけとしていただければと思う。ご参加よろしくお願ひします。
本日はありがとうございました。

以上